

EN PEMEX Y CFE, PRESUPUESTO 2011

Alertan mayor burocracia

Margarita Palma y Lilia González

EL ECONOMISTA

EL PROYECTO de Presupuesto para el 2011 fomenta la burocracia en **Petróleos Mexicanos (Pemex)** y Comisión Federal de **Electricidad (CFE)**, así como en otras instancias del gobierno federal, lo que evitará el crecimiento en la economía mexicana, dijo José Luis de la Cruz Gallegos, director del Centro de Investigación en Economía y Negocios del Tecnológico de Monterrey, campus Estado de México.

“Es evidente que el enorme paquete presupuestal no es capaz de impulsar a la economía mexicana (...) porque conserva la misma estructura de los últimos 15 años: un gran gasto corriente y una inversión poco productiva”.

Refiere que en **Pemex**, los 22,970 millones de pesos que se busca adicionar a la inversión se le deben agregar otros 21,400 millones para gasto corriente, de los cuales 4,800 millones son para servicios personales, agregó.

Con la presentación de su proyecto de egresos para el 2011 se ha confirmado que para el resto del sexenio no existirá una reducción en la parte del gasto de gobierno.

Fluvio Ruiz, consejero profesional de **Pemex**, y Carlos Huerta, especialista en **Pemex**, pidieron un aumento de 80,000 millones de pesos al presupuesto de **Pemex** en el 2011, los cuales serían adicionales a los aproximadamente 400,000 millones de pesos que contiene el proyecto de hacienda.

IP CRITICA PAQUETE 2011

El sector privado criticó el proyecto de Presupuesto 2011, al castigar el gasto de capital nuevamente para el siguiente año, cuando el principal rubro por atender debería ser la inversión para estimular el crecimiento económico y los empleos.

Si bien se plantea mayores recursos para atacar el problema de la inseguridad, “no es lo favorable que se quisiera, cuando el rubro de gasto de capital se vuelve a

castigar con una disminución real de 1.8%”, refirió el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), que encabeza Luis Foncerrada.

A través de su “Análisis Ejecutivo Económico”, el organismo aglutinado en el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) destacó que la inversión es el punto medular que puede generar el crecimiento que requiere el país, por lo que seguir utilizándolo como variable de ajuste del Presupuesto sólo inhibe la posibilidad de una recuperación rápida y sostenida.

El CEESP mencionó que el Presupuesto debe estar alineado a las prioridades del país, resumidas en crecimiento y empleo. Aunque hay otras necesidades que requieren atención, como es la seguridad pública, educación y salud, entre otras, es evidente que se debe identificar con la mayor exactitud posible cuál puede ser la causa o el efecto de los desequilibrios en el país y con base en ello asignar el gasto.



Juan José Suárez Coppel, director general de Pemex. FOTO ARCHIVO EE

Teléfono del Consumidor:
30 años sirviendo a México
con información, asesoría y citas

Alertan mayor burocracia

Te ofrecemos una excelente
combinación: tasa y gran servicio.
Combustible Baramex

Baramex